

Steinlied

Großvater, Großvater, Großvater Stein,
Alter Zauberer, düster und grau,
In der Opferschale silbernen Tau
Und Blut von Tieren, Blut von der Frau,
Mein Herz schlägt als Blitz in dich ein!

Fährt durch den Leib dir wie Sturm und beschwört
Dich, wie früher zu halten Gericht
Über Mord und Frevel, und dein Gewicht
Zermalme jeden, der das Gesicht
Von Großmutter Erde zerstört!

Lotte Ingrisch

*dra
mit hetzen Klänge
Wann werde ich wahnsinnig
Wort
man*

„mich hetzen Klänge!
Wann werde ich wahnsinnig.“

Componierzettelchen von Gottfried von Einem

Karten 30 Euro (Konzert und Buffet)

Reservierung, Auskünfte: gemeinde@maissau.at · Telefon 0 29 58 82 271 0

Shuttlebus nach Voranmeldung

Maissau liegt an der B4, Horner Bundesstraße (Fahrzeit ca. 45 Autominuten)

Programm & Organisation in Zusammenarbeit von: Frank Harders-Wuthenow, Lotte Ingrisch
und Elisabeth Großegger / Graphik: Andrea Traxler



Samstag, 9. Juni 2018, Beginn 17 Uhr

Maissau – Oberdürnbach
Kirche zur Heiligen Katharina

Die internationale Gottfried von Einem Gesellschaft (Wien / Berlin) feiert in Kooperation
mit dem Institut für Kulturwissenschaften und Theatergeschichte der Österreichischen
Akademie der Wissenschaften und der Gesellschaft der Freunde der ÖAW (Wien)

Programmfolge – 1. Teil

Festfanfare

Begrüßung

Josef Klepp, Bürgermeister Maissau
Johanna Mikl-Leitner, Landeshauptfrau
Maria Rauch-Kallat, Bundesministerin a.D.

Acht Hafislieder, op. 5

Robert Lehrbaumer, Klavier
Alexander Kaimbacher, Tenor

Lebenstanz, op. 69

Robert Lehrbaumer, Klavier
Alexander Kaimbacher, Tenor

Lesung aus

Mich hetzen Klänge

Bald sing` ich das Schweigen, op. 79

Robert Lehrbaumer, Klavier
Alexander Kaimbacher, Tenor

Gottfried von Einem und die Wiener Philharmoniker

Clemens Hellsberg,
langjähriger Vorstand der Wiener Philharmoniker,
erzählt ...

Diskussion und Pause
mit einem Glas Gottfried von Einem-Wein

Programmfolge – 2. Teil

Vermutungen über Lotti, op. 72

Robert Lehrbaumer, Klavier

Lesung aus

Die ganze Welt ist Spaß

Sieben Portraits, op. 109

Robert Lehrbaumer, Klavier

Im Anschluss feiern wir in der Kellergasse **Melos und Logos**
die Melodie des Geistes und den Geist der Melodie
Die internationale Gottfried von Einem Gesellschaft und
die Gemeinde Maissau laden ein